



# INFO POLICE-POPULATION

## Nouvelle saison, nouvelles précautions

Le printemps a pointé le bout de son nez. Alors que pour certains il est signe de renouveau, il est également accompagné des statistiques de la criminalité et de la circulation pour 2024. Si nous nous appuyons sur ces dernières, nous constatons une hausse de la cybercriminalité avec l'abus d'identité qui représente le mode opératoire le plus utilisé. Notre premier article traite ainsi de l'usurpation d'identité. Si nous nous penchons sur les routes, les causes principales d'accidents sont la distraction et l'inattention au volant. Notre deuxième article fournit donc des conseils relatifs à cette thématique. Comme mentionné, le printemps peut être synonyme de changements et certaines personnes en profitent pour faire un grand ménage. Or, ce nettoyage n'est pas toujours sans risques. Notre troisième article offre des recommandations pour éviter les accidents domestiques. Enfin, des vols dans les véhicules continuent de se produire alors que quelques mesures simples peuvent réduire les risques. Notre dernier article vous donne des conseils pour lutter contre ce phénomène.

### L'usurpation d'identité



Nous sommes de plus en plus nombreux à partager nos informations sur les

réseaux sociaux. Cet acte a l'air anodin mais c'est sans compter les escrocs qui utilisent ensuite nos données pour usurper notre identité. Sans même nous rendre compte, nous leur facilitons la vie. Les conséquences d'un vol d'identité sont nombreuses : financières, réputationnelles, pénales voire collectives. Il existe donc des mesures simples et peu coûteuses à mettre en œuvre afin de rendre la vie plus difficile aux criminelles et criminels, notamment en faisant preuves de méfiance avec les informations sensibles que nous partageons. Si malgré les conseils énumérés dans notre article, vous vous faites piéger, il faut vous rendre dans un poste de police ou de gendarmerie le plus rapidement possible.

Se protéger contre l'usurpation d'identité

## La distraction et l'inattention au volant



Malgré l'obligation de focaliser son attention sur la route, certaines personnes se laissent distraire par différentes technologies comme les GPS ou les smartphones. Cela engendre un nombre important d'accidents, faisant de la distraction et l'inattention au volant la principale cause d'accident. Il est donc impératif de ne pas se laisser détourner par des activités annexes. En plus d'être dangereuses, elles sont sévèrement sanctionnées par des amendes d'ordre voire des retraits de permis en fonction de la gravité du comportement. Notre article fournit des astuces pour éviter les distractions. Pour votre sécurité et celles des autres usagers de la route ainsi que pour votre portefeuille, restez concentrées et concentrés sur la route.

Ne vous laissez pas distraire

## Les accidents domestiques



Qui n'apprécie pas de vivre dans une belle maison ou un joli appartement bien rangé ? Cette période de l'année est propice au grand nettoyage de printemps. Cependant avant de vous lancer tête baissée dans cette tâche, prenez le temps de réfléchir aux risques. Faites alors preuve de prudence lors de vos bricolages et votre ménage, une chute, une brûlure ou une électrocution sont si vite arrivées. Vous pouvez également profiter de l'occasion pour sécuriser votre domicile. Notre article fournit un grand nombre de conseils ainsi que des solutions en lien avec les risques liés aux accidents domestiques.

Conservez votre prudence à la maison

---

## Les vols dans les véhicules



Il arrive que les gens laissent différents objets dans leur véhicule. Parfois, nous n'avons pas envie de prendre notre sac avec nous ou nous pensons nous absenter un court instant. Or, des objets laissés à la vue de tout le monde peuvent attirer les escrocs. Même dans un véhicule verrouillé, vos valeurs peuvent être dérobées. C'est pour ces raisons que notre article fournit de précieux conseils afin d'éviter que cela ne vous arrive. Le plus important étant de ne pas laisser de valeurs dans votre véhicule, surtout vos cartes bancaires et documents d'identité. Si vous êtes victime de ce type de vol, bloquez immédiatement vos cartes et appelez le 117 en ne touchant à rien dans votre voiture. Pour plus de conseils, vous pouvez lire notre article.

Protégez votre véhicule

## Tendances sécuritaires

Si nous comparons le mois de février à celui de janvier, les tendances sont à nouveau encourageantes dans le canton de Vaud. Nous pouvons constater une diminution légère des cambriolages, de la cybercriminalité, des escroqueries / extorsions ainsi que des incivilités. Par ailleurs, nous observons une baisse non significative des agressions et des vols de véhicule / plaque. Une augmentation des vols (y compris dans les véhicules) est à déplorer mais elle est non significative.

[Consultez les tendances pour votre commune](#)